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■ クラブフォーラム　国際奉仕委員会主催　川城孝夫 委員長
　♪奉仕の理想に集いし友よ～♪とは毎月唱和しているロータリーソングの「奉仕の理想」ですが、ロー
タリークラブには、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕・そして国際奉仕の各委員会が設置
されていることはご承知の通りです。
　本日は当クラブの国際奉仕委員会のその主な活動を改めてお知らせいたしますとともに、ご協力のお
願いをさせて頂きます。本年度の活動を時系列に並べますと、8 月初旬台湾高雄北区ＲＣとの子弟交流
受入からスタートしました。歓迎会に続いて、翌日は東京観光、そして納涼家族例会、炎天下のディズニー
ランドでの子供達のあの笑顔、そしてすぐに日本の子供達と友達になれるコミュニケーション能力には脱帽いたしま
した。言葉の壁を越えてスマホを駆使してあっという間に友達になれました。
　最終日、成田山を参拝して成田空港へ見送りました。子弟とホストファミリーは別れを惜しみ再会を誓い、涙の見
送りとなりました。
　次に当委員会の活動の大きな柱である書画交流がまもなく開催されます。千葉市立登戸小学校で 12 月 16 日から
1 月末日まで展示されます。1 月中旬ごろ訪問の日時を設定しますので、ご予定下さい。勿論これ以外の参観も可能
かと存じます。
　さて次に当委員会、今年度最大の事業となる高雄北区ロータリークラブのダイアモンド PP の 3510 地区ガバナー
就任祝賀のために 3 月 26 日～ 29 日までの日程で高雄訪問が予定されております。1 月の理事会承認後正式なご案
内となりますが、ご予定の確保をお願いいたします。歓迎会、書画交流参観、WCS 活動、企業訪問、就任祝賀会への参列、
また韓国釜山鎮のメンバーを交えた三か国会議も行われます。ちょうど春休み期間中ですので、奥様、ご家族皆様お
誘いあわせの上ご参加下さいますよう、ご案内申し上げます。
　この台湾訪問後すぐに子弟交流の送り出しが予定されております。年明けにご案内いたしますが、中高大生で参加
予定の方がいれば、お早めに当方までお知らせください。
　6 月にはロータリー世界大会がハワイで開催されます。12 月 15 日までに申し込みをされますと、若干の割引があ
るようですので、ご予定の方はお早めにお申込みください。
　更に 6 月 20 日は高雄北区会長交代式のために高雄を訪問します。3 月の訪問が叶わない方などは、6 月のご予定
でも結構かと存じます。
　いつも感じることは旧知の仲の友のように親しく接していただいているのは、これまで長い間築いて
きた先輩方の信頼の賜物と感謝するばかりです。
　結びにこれらのすべての活動に際して、会員の皆様のご協力は勿論のこと、奥様をはじめご家族皆さ
まのおかげで無事に事業を進めることが出来ましたことに、心から感謝を申し上げます。
ではここで本日は西川親睦委員会委員長様から 3 月の高雄訪問について貴重なアドバイスをいただき
たいと思いますので、マイクをお渡しいたします。
　更にアンケートを実施いたしますのでご協力願います。

国際奉仕委員会クラブフォーラムアンケート

当ロータリークラブでは　台湾・高雄北区ロータリークラブ、韓国釜山鎭ロータリークラブと姉妹クラブとして提携
しています。

Ｑ１　姉妹クラブ訪問に参加されたことがありますか？
　　□は　い　　□いいえ

Ｑ２　はいと回答された方にお聞きします
　　□高雄・釜山を訪問したことがある　　□高雄を訪問したことがある　　　　□釜山を訪問したことがある

Ｑ３　高雄北区 RC のダイアモンド PP が 3510 地区のガバナーに就任されました。
　　　来年 1 月の理事会承認後、3 月 26 日 ( 木 ) ～ 29 日 ( 日 ) の日程で高雄北区を訪問する予定です。
　　　参加のご予定はいかがでしょうか？
　　□参加の予定（□1 名で参加　□2 名で参加　□3 名以上で参加）　　□不参加の予定　　□検討・調整中である

Ｑ４　高雄北区ロータリークラブへ子弟交流の送り出しを計画しております。
　　　（令和 2 年 3 月末日頃から 4 月初旬にかけて 3 泊 4 日の予定）
　　　参加希望の子弟はいますか？対象は中学生、高校生、大学生などです。
　　□参加予定者がいる　　（　　　　　　歳　　　　　　　　　　　年生）　　□参加予定者はいない

Ｑ５　2020 年 6 月 6 日～ 6 月 10 日の日程でロータリー世界大会がハワイ
　　　で開催されます。参加のご予定をお知らせください。
　　□参加予定である　（　□申込済　　　□これから申込の予定　）　　□参加予定はない

※　2020 年 6 月 20 日（土）は高雄北区ロータリークラブの会長交代式です。
　　参加をご予定の方は日程の調整をお願いします。
※　三か国書画交流の展示が千葉市立登戸小学校で行われます。
　　期間は 12 月 16 日から 1 月末日までです。（12/26 ～ 1/5 冬休み）
　　1 月中旬に訪問の日時を設定いたしますのでご予定下さい。
　　みなさん是非お出かけいただき、ご観覧願います。
　　ご協力ありがとうございました。
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53 47 39 8

8 9

92.98

79.10

26,000

775,000

12月17日（火）

　インターアクト国外研修報告会

12:30点鐘

　千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
 ・山本…年末も迫りました。ご自愛を！
 ・平塚…誕生祝いを頂いて。今月 12 月 24 日に 70 歳を迎えます！
 ・渡邉…長男が結婚しました。
 ・川城…夜灯おかげさまで大成功でした！クラブフォーラムありがとうございました。
 ・真野…自宅新築、完成しました！
 ・荘司…今年分です。風邪ひいちゃったので。

■ ワンポイントロータリー　（ ロータリーの友誌12月号紹介）
● （横７P）12 月号は疾病予防と治療月間に関連して、「元気に“R 活”を続けよう！」が特集
されています。日本人死亡原因第一位の“がん”を予防するために、の記事は誰しもが気にな
る内容です。第 2710 地区（広島・山口）がん予防推進委員会は、2016 年から地区をあげて
戦略計画として取り組み、がんの説明から予防までの経緯を丁寧に記載されています。先ずは、
がんとはなんであるのか？　国内でのがん発症の状況はどのようになっているか？　がんの予
防について二次予防について、等々、データを基にした丁寧な説明が記述されています。がん
予防新 12 か条の一覧表すべてが、大きな説得力をもって書かれてあります。さすがにですが、
がんの死亡数が多い部位ランキング表は、全ての部位がランク付けされている現実が、がんの
恐ろしさを改めて知ることになります。がん治療の現在では、最新の治療方法を紹介し、がん
に応じた治療が可能になり、よりよい社会復帰の生活を送るための努力が続いています。

● （横 10P）がん予防推進活動 3 年間の成果ですが、2016 年度田原ガバナーは「職業奉仕と
いう健全な精神は、がん予防という健全な身体に宿る」という理念をもって、がん予防推進事業を 3 年間の地区継続
事業とする戦略計画を立ち上げたそうです。当初の目的であるがん予防は勿論ですが、がん患者を優しく受け入れる
職場や社会、青少年への啓発運動も達成され、今後は最終目標である死亡率の減少につながることが期待されています。
この活動が地区内だけでなく、他地区の活動に広がることを望み、今後について、アフリカやアジアの途上国に於い
ても展開できる必要性を考えているそうです。

● （横 12P）子どもたちが創る健康的な未来は、第 2510 地区札幌北 RC の投稿記事ですが、スリランカへの医療
器具の支援活動です。国際協力機構などの協力を得て、スリランカの小中学校４校をモデル校にして、病気や健康の
大切さを生徒の皆さんが認識できるように話し合う習慣作りから始まったようです。活動資金は集めた資金を「イン
センティブ・ファンド」に組み入れて、現地で生じた利息を活用しているようです。現地に人々への啓蒙運動も、衛
生改善や健康情報の伝達を行い、生徒から親への伝達から社会への理解が深まり、健康診断に参加するようになった
そうです。寄付を基金に育成した組織は健全であり、教えを受けた子供が進歩した結果が親たちへの啓蒙に繋がり、
感化されていく素晴らし効果を生んだそうです。

● （横 14P）「ミャンマーでの学童健診からロータリーのつながりを実感」は、第 2830 地区弘前アップル RC の関
場 PDG を筆頭に、ポリオワクチン接種運動を継続して行っている全国のチームポリオジャパンの皆さんが、ミャンマー
を訪問しての活動になっています。
ミャンマー米山学友会との協同作業で、「ヤンゴン子供医療支援プロジェクト」を実施し、僧院での子供健診を行い
1100 名を超える受診があったそうです。しかし、受信結果の治療が目的でなく、あくまでも健康診断のデータを有
効に生かして予防医学の向上に結び付ける協力を目指していくようです。参加される全国のお医者さんやボランティ
アロータリアンの活躍を、何らかの形で応援できたらと考えてしまいます。

● （縦30P）当クラブ青少年委員長の前野会員が投稿した、「インターアクト年次大会と若きロータリー家族たち」は、
去る 8 月 6 日に開催された、地区行事であった年次大会の模様が掲載されています。改めて、クラブメンバーのご尽
力が若者に尽くすことができたことを、嬉しく思い出され有意義なインターアクトクラブを提唱する、役目と責任を
強く感じます。

● （横33P）写真でつづる100年日本のロータリー【3】は、10月号から掲載が始まり3回目ですが、日本のロータリー
の歴史が自然に受け止めることができますので、利用価値があります。

● （横36P）第 2790 地区米山学友会の活動が紹介され、学友会の成長と活動が楽しみです。

● （横43P）「ロータリアンの行動規範」に第 5 項目目が追加されました。

● （横 47P）「内外よろず相談」クラブ独自で災害支援基金設立について、横浜旭クラブが紹介されていますが、我
が千葉西クラブとしては故金谷郁夫会員が第三分区ガバナー補佐を務めた 2001-2 年度に、分区内 7 クラブが共同
してアジアふれ愛基金を設立しました。その目的は、近隣アジア諸国の災害時に支援が即応できることを期待して、
活動がスタートしました、その後管理が各クラブ単位に移行されて、現在の千葉西 RC アジアふれ愛基金になってい
ます。


